

ひよこ通信

ひよこの会会報 令和3年2月号

発行 八千代心身障害児者父母の会(ひよこの会)
〒276-0044 千葉県八千代市萱田町542-81
電話 & Fax 047-450-9144
発行人 会長 吉野真里子、編集 会報編集委員会

◇年度末の区切りに向けて

12月末が年度末のところもありますが、圧倒的に多いのが3月末です。学校、行政機関、多くの会社、など、「ひよこの会」も会則で3月末と規定されています。今年度、R2(2020)/4から今までを振り返ってみると、いろいろなことがありました。次年度まで引き続く課題がほとんどです。

ご家庭でのこと、にじと風保護者会のこと、にじと風・ひよこの会に関係したこと、6月に予定されている総会に向けて、困りごと、改善に向けた要望・提案を考えておきましょう。

3/13(土)には、今年度最後の「にじと風保護者会」が予定されています。密を避けるため、WEB会議の形となりますから、参加者は限られてしまいますので、保護者会への、「にじと風」への、また「ひよこの会」、更には行政への要望・提案、あるいは聞きたいことを、メモでOKですので寄せて頂ければと思います。もちろん「ひよこ通信」に関することも大歓迎です。

◇昨年の八千代市長あての要望書について

「にじと風保護者会」の皆さんを中心に、日頃抱えている困りごと・悩みごとを集めて、要望書として、八千代市長に提出しました。まだ回答がありませんが、来月号には何とか掲載できればと思います。

◇新型コロナウイルス感染症対策

1/8(金)には2度目となる「緊急事態宣言」が発令され、2/2(火)には期間延長が決定されました。最近の新規感染者数は減少しているとはいえ、1年程前に比べればまだまだ驚異的な数には違いありません。2月1日発行の福祉新聞のまとめによると、新型コロナウイルス感染症が発生した福祉施設は、1/26までに3751ヶ所あり、クラスターは356ヶ所、20人以上の大規模感染も73ヶ所で発生しているそうです。

施設での感染は、概ね職員などの外部からの感染と想定されます。この感染経路を少しでも潰すことが、施設利用者にとっての安全、安心に繋がると思います。にじと風では、独自に施設職員全員が定期的にPCR検査をすることし、昨年12月に1回目を実施できました。それ以降の予約がとれず、もっと頻繁に実施できればと思いますが、やっと3月から毎月可能になりました。

一方でワクチンの接種が始まり、今はこの効果に大きな期待が寄せられているようです。たとえワクチンを接種できたとしてもそれ以外の感染症対策をおろそかにしていいわけではないでしょう。



◇千葉県障害者グループホーム大会が終わって

今年の大会は、YouTube配信の形で開催されましたが、皆さん参加されましたか？
配信は、R3(2021)/2/1(月)～2/15(月)でした。

グループホームの制度創設から32年、利用者数は次のようになっているそうです。

全国のグループホーム利用者数 … 137,770人

” 施設入居者数 …………… 127,449人

＜R2(2020)/9現在、国保連データから＞

施設入居者数を超えています。ここまで増えたグループホームですが、課題も浮彫りになりました。親が丸抱えるのではなく、施設に丸投げるのでもない、グループホームの役割・機能が地域に根付きますように。そしてあくまでも利用者目線と同じ目線でありたい。



◇2月度の収益事業の報告

no.	日時	収益事業	収入(円)	担当
1	1/9(土)～2/*(*)	きょうされん物品販売(バレンタインチョコ)	(精算中)	
2	2/7(日)	市役所フリマ(運営・販売)	0	(新型コロナウイルスの影響を考慮し中止)

☆きょうされん物品販売(バレンタインチョコ)につきましては、皆さんにご協力頂きありがとうございました。

◇これからの予定

- 3/7(日) 市役所フリマ(八千代 遊・友・バザール)⇒中止
- 3/13(土)、9:30-10:00 資源回収
- 3/13(土)、10:00-12:00 にじと風保護者会



◇編集後記

新型コロナウイルス感染症に関して、「にじと風」関係では集団感染例はなく済んでいます。これは利用者ご家族、職員、関係者の皆様の感染症対策へのご理解とご協力のおかげだと思います。収束への光が、少しですが見えてきました。いずれにしましても、もうしばらくは気を抜けません。終息に向けて、私たちができることを地道に続けましょう。
(吉野康生記)